

Paris 2014: Honda zeigt Urban-SUV für Europa

Noch vor der Weltpremiere auf dem Pariser Autosalon im Oktober gibt Honda einen ersten Ausblick auf sein neues Urban-SUV für Europa. Mit dem HR-V bietet Honda einen kleinen SUV für Europa an. Das HR-V Prototyp erinnert an ein Coupé - klare, schwungvolle Linien verbinden die elegant gestaltete Karosserie mit dem robusten Chassis. Im Innenraum präsentiert er sich dank des zentral platzierten Tanks als geräumig. Hinzukommen die Honda Magic Seats, bei denen lassen sich die hinteren Sitzflächen wie im Kino nach oben klappen, wodurch hinter den Vordersitzen zusätzlich Stauraum für hohes und sperriges Gepäck entsteht. Werden die Sitze umgelegt, steht ein ebener Ladeboden zur Verfügung. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel



Honda HR-V Prototyp.



Honda HR-V Prototyp.
